

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

115

Wien, am 12. April 1934

## Oesterreichisch-englisches Austauschkomitee.

Heute empfing Bürgermeister Schmitz die Vertreter des Vereines "Oesterreichisch-englisches Austauschkomitee". An dem Empfang nahmen teil Vizebürgermeister Major Lahr, Magistratsdirektor Dr. Hiessmanseder und der Vorstand des Präsidialdienstes Senatsrat Jiresch.

Im Namen des Vereines dankte Vizepräsident Dr. Erich Pistor für den freundlichen Empfang und bezeichnete es als Aufgabe des Vereines, die Fäden zwischen England und Oesterreich im Interesse der Völkerverständigung enger zu knüpfen.

Bürgermeister Schmitz erwiderte, dass er das Wirken des Vereines seit seinem Bestande mit grösstem Interesse verfolge. "Wie in England eine tiefwurzelnde Sympathie für Oesterreich besteht, so ist Oesterreich von Hochachtung und Bewunderung für England erfüllt. Der Idee des Völkerfriedens können wir nicht besser dienen, als dass wir die Menschen, die die Nationen bilden, einander näher bringen. Das kleine Oesterreich ist stolz darauf, an der Seite des grossen Weltreiches England im Ringen um den Frieden der Welt eine gemeinsame Mission zu erfüllen. Ich wünsche Ihren Bemühungen den besten Erfolg."

Nach der mit lebhaftem Beifall aufgenommenen Ansprache des Bürgermeisters richtete der Leiter des Londoner Komitees Mr. Richard Cowie an den Bürgermeister herzliche Worte der Begrüssung und dankte ihm und der Stadt Wien für die herzliche Aufnahme.

## Vergabung von städtischen Arbeiten.

Wegen Vergabung von Strassenölungsarbeiten im Ausmasse von rund 80.000 Geviertmetern und rund zweieinhalb Millionen Kilogramm Strassenöl findet Samstag, 21. April, 10 Uhr, in der Magistrats-Abteilung 30, 1. Eberdorferstrasse 1, 3. Stock, eine öffentliche schriftliche Anbotsverhandlung statt. Die hiefür in Betracht kommenden allgemeinen und besonderen Bedingungen können zum Preise von sechs Schilling bezogen werden. Die Vergabung erfolgt nur an inländische Firmen, die den Nachweis über bereits mit Erfolg in grösserem Umfange im Inland durchgeführte Strassenölungen erbringen können. Nähere Auskünfte in der Magistrats-Abteilung 30.

## Eröffnung von Arbeiterbüchereien.

Der Volksbildungsreferent des Bürgermeisters von Wien Professor Dr. Lugmayer macht darauf aufmerksam, dass Veröffentlichungen über Eröffnung von Arbeiterbüchereien nur dann gebracht werden können, wenn die betreffenden Mitteilungen den Stempel des Volksbildungsreferenten tragen.